

COMUNICADO

Celebramos la instalación del Comité Nacional de Participación para la Mesa de Diálogo con el ELN

Bogotá D.C., 4 de agosto de 2023

El día de ayer en Corferias, se instaló el Comité Nacional de Participación en el marco de los diálogos del gobierno con el ELN. Dicho Comité está conformado por 81 delegados que representan 30 organizaciones de sectores como sindicatos, gremios, movimientos de víctimas y sector empresarial. Este evento de instalación del Comité tuvo como propósito generar un mínimo vital para que la participación sea posible desde diversos sectores. El primer gran paso de estos acuerdos es el cese al fuego bilateral por 6 meses, sobre el cual la ONU estará haciendo seguimiento riguroso.

Lo sucedido el día de ayer, es un **hecho histórico** que no puede ser opacado por otras situaciones que hoy empañan al gobierno nacional. Es necesario hacer un llamado, a que todos los sectores le den la importancia a un hecho que motiva a recuperar la fe y la esperanza, y es que, desde 1964 año en que se creó esta guerrilla, **es la primera vez que de manera tripartita se articulan: gobierno nacional, ELN y sociedad civil,** para avanzar en los diálogos hacia un acuerdo de paz definitivo con este grupo armado.

Foro Región Central, motiva a la ciudadanía a considerar que este espacio, es un ejercicio democrático que posiciona a la participación como el vehículo que moviliza el diálogo entre las partes, y que permite que el camino hacia un acuerdo se logre desde el valor de la palabra de la ciudadanía. Estos acuerdos no deben ser reducidos a una representación a puerta cerrada, sino que el sello de estos diálogos debe ser la suma de acciones intencionadas para que la ciudadanía tenga escenarios de participación consistentes, que permitan que lo logrado en este proceso contenga todo el valor de la fuerza ciudadana.